

Caridad

29/05/2001

Los miembros del Opus Dei se esfuerzan en dar testimonio de su fe cristiana. En palabras del fundador: «Al esforzarnos codo con codo en los mismos afanes con nuestros compañeros, con nuestros amigos, con nuestros parientes, podremos ayudarles a llegar a Cristo». Esta tarea ha de hacerse, primero, con el ejemplo personal, y después con la palabra. Este afán de dar a conocer a Cristo es inseparable del deseo de contribuir a resolver las necesidades

materiales y los problemas sociales
del entorno.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/caridad/](https://opusdei.org/es-co/article/caridad/)
(19/02/2026)